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Comunicado n.º 25/2016 

 
 

REUNIÃO COM A OITANTE 
 
 

O SNQTB reuniu-se, no dia 9 de setembro, com a Administração da Oitante, tendo sido abordados 
vários temas, a saber: 
 
Acordo de Empresa  
A Administração da Oitante informou que, durante o mês de setembro, apresentará uma proposta 
de Acordo de Empresa, baseada no novo ACT do Setor Bancário, com as necessárias adaptações às 
especificidades da Oitante. 
 
O SNQTB regista positivamente esta posição da Administração da Oitante, sendo que, uma vez 
recebida essa proposta, será devidamente analisada e respondida, do que informaremos os nossos 
sócios. 
 
Crédito à habitação 
A Administração da Oitante deu nota das diligências que tem vi                                 
                                                                                            
habitação no caso de acordo de cessação de contrato de trabalho, aguardando ainda resposta 
quanto a este tema. 
 
Note-se que o SNQTB já havia interpelado o Fundo de Resolução sobre este assunto, o qual 
respondeu remetendo-o para a Administração da Oitante. 
 
A Administração da Oitante informou também que estão a decorrer conversações com o Banco 
Santander Totta sobre este tema, est                                                    
                                                                                               
mantiverem ao serviço. 
 
Manutenção do SAMS/QUADROS 
A Administração da Oitante reiterou a sua disponibilidade para a celebração um protocolo que 
assegure a manutenção do SAMS/QUADROS quanto aos sócios do SNQTB venham a cessar os seus 
contratos de trabalho. 
 
As negociações entre o SNQTB e a Oitante para definição dos concretos termos desse protocolo 
irão iniciar-se, sendo que, uma vez concluído esse processo, disponibilizaremos toda a informação 
aos nossos associados.   
 
Lisboa, 12 de setembro de 2016. 
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